## Jahreshauptbericht 1973

Im Jahr 1973 kurz nach dem die Jugendgruppe gegründet war,

wurden folgende Ämter gewählt und vergeben.

Jugendgruppenführer: H. Baumann

Schriftführer: U. Hauptmann

Kassierer: H.'J . Donner

Jugendausschuss: H. Baumann U. Hauptmann G. Möthe und J. Scherlinski

Nachdem nun 1973 6 Mann der Jugendgruppe in die Seniorengruppe überwechselten, mussten zum Teil neue Ämter gewählt werden Dieses sollte auf der nächsten Jahreshauptversammlung geschehen.

Im Frühjahr übten wir im freien Angriffsübungen und andere Übungen mit Spezialaufgaben. nach AVF . Dan kam die Werkzeug kiste bei der wir an verschiedenen Ständen mithalfen . Wie z.b. Würstchen grillen und Bier ausschenken AUSERDERM waren wir in Barmen am Tag der offenen Tür dort hatte unsere Jugendfeuerwehr einen Informationsstand über die Aufgaben der Jugendfeuerwehr aufgebaut .WIR grillten Würstchen und verkauften die von einer Brauerei gestellten Getränke . Im Sommer und im Frühjahr fuhren wir einige Einsätze mit wie Waldbrände und technische Hilfe leistung . Im August bereiteten wir uns auf die Abnahme vor die von Hauptbrandmeister H! Vitt abgenommen wurde Zur gleichen Zeit legte Peter Krenzler sein AMT als Jugendguppenführer nieder. SEIN Nachvolger wurde Peter Mühlhoff und sein Vertreter Udo Buchner ernannt. DER neue Gruppenführer begann nun mit dem Tehoretischen Unterricht da es zum Üben im Freien zu kalt geworden war . Hier bei wurden folgende Themem durch genommen Löschfahrzeuge, Feuerlöscher und die Unfallverhüttungvorschriften. Auf der diesjährigen Hauptversamlung legten der SCHriftführer und der Gruppenleiter ihr Amt nieder und als nachfolger wurden Ralf Kiepe als G ruppenführer und Gerhard Möthe als Schriftführer gewählt.